

Am 12. August 2018 verstarb im Alter von nur 56 Jahren

## **Herr Kriminaldirektor Rainer Lutermann**

Herr Lutermann startete seinen beruflichen Werdegang am 1. Oktober 1981 bei der Polizei NRW. Sein dienstlicher Werdegang und sein Wirken waren für alle spürbar geprägt von einer tiefen Leidenschaft für den Polizeiberuf. Hiervon konnten sich viele Kolleginnen und Kollegen u.a. im Landeskriminalamt, beim Polizeipräsidium Düsseldorf sowie seit 2014 wir im Innenministerium überzeugen.

Hier war er als kompetenter und engagierter Ansprechpartner mit umfassendem Fachwissen bekannt, der nie das „Große Ganze“ für die Polizei NRW aus den Augen verloren hat. Mit seiner offenen, hilfsbereiten und liebenswerten Art gewann er die Achtung und Anerkennung der Kolleginnen und Kollegen. Seine positive Lebenseinstellung, sein feiner Humor, seine Höflichkeit und immerwährende Fröhlichkeit wirkten auf alle, die mit ihm zu tun hatten, motivierend und ansteckend.

An dieser Lebenseinstellung konnte auch seine schwere Krankheit in den letzten zwei Jahren nichts ändern. Er hat gekämpft bis zum Schluss und war dabei auch getrieben von dem Wunsch, seine Arbeit im Referat 401 wieder aufzunehmen.

Wir bedauern sehr, dass es dazu nicht mehr kommt. Sein Tod hat uns sehr erschüttert und lässt uns innehalten. Wir werden ihn sehr vermissen.

Der Minister des Innern  
des Landes Nordrhein-Westfalen

Herbert Reul

Für den  
Personalrat  
in Vertretung

Frank Jankrift

Für den  
Polizei-Hauptpersonalrat  
in Vertretung

Markus Robert